



## DER GEMEINDERAT VON BINNINGEN AN DEN EINWOHNERRAT

### **Postulat: Kinderspielplätze für Binningen**

Stellungnahme des Gemeinderats

<b>Information:</b>	<p>Am 7. Dezember 2004 wurde von der SP-Fraktion ein Postulat betreffend Planung von Spielplätzen im Zusammenhang mit der anstehenden Ortsplanungsrevision eingereicht (s. Rückseite).</p> <p>Für Familien mit Kindern sind attraktive und gut gepflegte Kinderspielplätze wichtig. Sie tragen zur Attraktivität von Binningen als Wohnort für junge Familien bei. Deshalb setzt sich der Gemeinderat bereits jetzt dafür ein, dass die vorhandenen Kinderspielplätze unterhalten werden.</p> <p>Der Gemeinderat ist bereit, im Rahmen der Ortsplanungsrevision die Anliegen des Postulats aufzunehmen und wird den Wohnerrat und die Betroffenen zu gegebener Zeit über die eingeleiteten Schritte und Massnahmen informieren.</p>
<b>Antrag:</b>	Das Postulat wird an den Gemeinderat überwiesen.

Binningen, 28. Februar 2005

GEMEINDERAT BINNINGEN

Der Präsident:

Der Verwalter:

Charles Simon

Olivier Kungler